
КОЛОНКА РЕДАКТОРА 
Дорогие читатели! Мы рады 

вновь приветствовать вас на 
страницах нашей газеты. 

Быстро промчались летние 
каникулы. Школа приветливо 
распахнула свои двери перед 
учениками и учителями.  

Чем живѐт школа? Какие 
преобразования в ней происходят? 
Какими событиями была наполнена 
первая четверть? Какие проблемы 
приходится решать администрации 
школы и родительской 
общественности? С какими 
трудностями предстоит встретиться 
первоклассникам и выпускникам? 
Каковы настроения детей, как и чем 
заполнен их учебный день?.. 
Именно это мы и будем с вами  
обсуждать на страницах нашей 
газеты. 

Помните, что любая из наших 
заметок – это всего лишь чьѐ-то 
мнение. А мнения, как вы знаете, 
могут быть разными. Поэтому 
приглашаем всех желающих к 
разговору. Свои предложения, 
замечания, материалы для 
публикации можно передавать 
классным корреспондентам или 
отправлять по адресу электронной 
почты lobanova68@mail.ru  

 
С уважением, редактор 

Е.А.Лобанова 
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 Мы — 

 МИР! 

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ: 
 

 От редактора                       с.1 
 «С новым учебным годом!» 

Интервью с представителями 
администрации школы      с.2 

 «Как живѐшь, новичок?» 
Беседа с учениками и 
учителями                        с.3-4 

 «Как живѐшь, выпускник?» 
Беседа с бывшими 
учениками школы              с.5 

 «Дружный наш поход» 
заметка о школьном походе                      

                                               с .6 
 С Днѐм учителя!             с.7-8 
 «Наше творчество»           с.9                                            
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О том, как начался новый учебный год, мы решили поговорить с представи-
телями администрации нашей школы Еленой Николаевной Федотовской  

и Любовью Александровной Шумиловской 
 

- Как наша школа встречает новый учебный год? Что нового в ней происхо-
дит?  
 

Летом в школе были проведены необходимые ремонтные работы. 
Полностью изменились все учебные программы, только 9 класс доучивается по 

старым.  
С этого учебного года не работает в нашей школе Соболева Инга Леонидовна. 

Но пришли к нам в школу  новые учителя: учитель музыки - Ольга Владимировна 
Русинова и учитель физической культуры - Роман Павлович Нохрин.  

Появились также новенькие ученики, в том числе иностранные граждане. Это, 
конечно, влечѐт за собой определѐнные трудности как для учеников, так и для учи-
телей. Но вместе мы справимся!  

Наша Любовь Александровна впервые второй раз подряд стала классным руко-
водителем  выпускного 9 класса.  

В целом изменения вызвали положительную оценку как школьной администра-
ции, так и всего педагогического коллектива.  

 
- Что бы Вы хотели пожелать коллегам, обучающимся, родителям в новом 
учебном году? 
 

Хочется, чтоб ученики были грамотные, хотели учиться! Всем — работоспособ-
ности, хорошего настроения, крепкого здоровья и благополучия в семьях! 

 
А нам остаѐтся лишь поблагодарить Елену Николаевну и Любовь Алексан-

дровну и пожелать им успехов, творчества, здоровья и радости! 

Плывѐт корабль по волнам знаний, 
И Вы стоите у руля, 

Ведѐте четко и умело 
Вы всю команду корабля! 

Интервью брала Екатерина  Шутимова,  
корреспондент 9 класса 



        Как вы все уже по-
няли из интервью с представителями 
администрации нашей школы, с нового 
учебного года у нас будут работать но-
вые учителя.  
       Ольгу Владимировну Русинову мы 
все уже знаем, она вела уроки музыки в 
школе, ведѐт музыкальные занятия в 
детском саду. И надо сказать, прекрасно 
справляется с этим! Детишки из садика 

под руководством Ольги Владимировны 
проводят календарные праздники, тематические утренники, участвуют в конкурсах 
и концертах. А теперь и в педагогическом коллективе школы Ольга Владимировна 
организовала хор, который принял участие в муниципальном конкурсе-смотре хо-
ров образовательных учреждений округа. Результат участия превзошѐл все ожида-
ния: вокальная группа учителей нашей школы заняла II место! Поздравляем!!! 

 
О Романе Павловиче давайте расскажем поподробнее. Ему 32 года, живѐт в го-

роде Тотьма; есть любимая жена и двое детей, с которыми он очень любит прово-
дить свободное время. Роман Павлович решил посвятить свою жизнь спорту, пото-
му что с самого детства был заинтересован им. Занимается Роман Павлович спор-
том с семи лет, и  благодаря усердным тренировкам он добился больших успехов. 
До нашей школы педагог работал в Вологодской спортивной школе.  

У Романа Павловича впечатление о нашей школе хорошее, но есть и пожела-
ние: чтоб 5-9 классы занимались активнее! С этого года в 5 и 7 классах школы (это 
самые наполняемые классы) ведѐтся курс «Физическое совершенствование». Хоте-
лось бы видеть наших учеников под руковод-
ством Романа Павловича в числе участников 
спортивных соревнований различных уров-
ней. Дерзайте, ребята! 

Я расспросила некоторых учеников из 
разных классов нашей школы о том, какие 
впечатления у них о новом учителе физиче-
ской культуры и его уроках. Большинство 
учеников оставили положительные отзывы: 
«Уроки очень активные и интересные, а сам 
Роман Павлович - позитивный!»  

Как живёшь, новичок? 
Где сегодня всех милей? 

Это в нашей школе! 
Где встречают всех гостей? 

Это в нашей школе! 
Где директор мудр и строг? 

Это в нашей школе! 
Где ребенок - царь и бог? 

Это в нашей школе! 
Где дух творчества живет? 

Это в нашей школе! 
Где фантазии полет? 
Это в нашей школе! 

Статья  
Екатерины  Шутимовой,  
корреспондента  9 класса 



Как живёшь, новичок? 

Беседовала с новичками  
Вера Смирнова,  

корреспондент  6 класса 

В нашей школе в этом году появились новые ученики. Это Гросу Валерий (8 
класс), Попова Мария (7 класс), Хайруллаева Рухшона (5 класс), Хайруллаева Рай-
хона (3 класс). Нам стало интересно узнать, какие у ребят впечатления от начала 
учебного года в новом для них учебном заведении. Вот что они нам о себе рассказа-
ли. 

Валера раньше учился в Нюксенской школе. Наша школа ему понравилась, по-
тому что здесь меньше учеников и быстрее можно найти друзей. Он не скучает по 
своей старой школе и не хочет обратно. «Я хочу пожелать ученикам, чтоб учились 
хорошо, слушали учителей. Учителям - чтоб быстро не старели», - поделился свои-
ми пожеланиями Валера. А мы, в свою очередь, хотим отметить, что отличительная 
черта нового восьмиклассника - улыбчивость! Желаем Валере не разочароваться в 
нашей школе и своих новых друзьях!  

Семиклассница Мария Попова приехала к нам из Бабушкинской школы. Маша 
рассказала: «Мне ваша школа нравится, потому что здесь тишина, меньше людей, 
нет камер. В начальных классах я училась в такой же маленькой школе, поэтому 
мне у вас комфортно. И хотя я немного скучаю по своей школе, всѐ-таки я не хочу 
обратно, мне нравится здесь. Хочу пожелать, чтоб учились ребята на одни 
«пятерки», а учителя долго не уходили из школы!» И мы желаем Маше «пятѐрок», а 
ещѐ - настоящих друзей и побольше радости! 

Сѐстры Рухшона и Райхона приехали к нам из Узбекистана. Девочки учились в 
большой школе: у Рухшоны в классе было 29 человек, а у Райхоны 34! Рухшоне в 
нашей школе лучше, потому что мало учеников; а Райхоне - труднее, потому что ча-

ще спрашивают. У обеих девочек на прежнем ме-
сте жительства остались друзья, а здесь новых дру-
зей завела пока только Райхона, а Рухшона благода-
рит за дружбу Веру и  Соню из 6 класса (с одно-
классниками отношения складываются сложнее). 
Раньше сестрички были успешными: Райхона учи-
лась на «4» и «5», а Рухшона была круглой отлич-
ницей. Здесь девочкам учиться сложнее, особенно 
трудно даются русский язык и литература. Но, не-
смотря на это, обеим ученицам у нас нравится и 
они не хотят уезжать обратно. От всей души жела-
ем узбекским ученицам найти  друзей и поскорее 
изучить русский язык, чтоб учиться на «4» и «5»! 

 
Пусть новички нашей школы смотрят в буду-

щее оптимистично, будут здоровыми, успешны-
ми и радостными, найдут себе новых друзей!  



Как живёшь, 

выпускник? 

  Милана Мельникова в прошлом учебном году закон-
чила нашу школу. Милана успешно участвовала в раз-
личных мероприятиях и конкурсах, была активным кор-
респондентом школьной газеты. Вот и сейчас она не 
осталась в стороне, захотела пообщаться с нами. Вот что 
выпускница рассказала о  новом этапе своей жизни:  
 
«Я учусь в Вологодском индустриально-транспортном 
техникуме, в 102 группе «Сервис на транспорте». В 
группе 27 девочек и ни одного мальчика. Через 3 года я 
смогу стать проводницей на железнодорожном транс-
порте, если смогу пройти медкомиссию. Мне нравится 
учиться в окружении девочек, с ними комфортно и лег-
ко. Преподаватели у нас добрые и не слишком требова-

тельные. Школу часто вспоминаю, скучаю по школьным 
будням. Нынешним ученикам пригодится в дальнейшем школьная программа, так 
как в начале года проводятся различные диагностические работы, ВПР. Желаю де-
вятиклассникам удачи на экзаменах! А учителям - терпения!» 

Снежанна Квасникова, которая сейчас училась бы в 9 клас-
се, но переехала от нас в Вологду, тоже шлѐт привет уче-
никам нашей школы. Снежанна поделилась: 

«Нового в особенности ничего нет, всѐ так же, как и 
у вас. Скоро защита индивидуальных проектов (ИП), уст-
ное собеседование по русскому языку, а затем - экзамены. 
Мне нравятся русский язык, литература и биология. Пока я 
ни в чѐм активно не участвую, просто учусь. У нас был клас-
сный день, в кафе ходили, но так получилось, что пришло не-
много, да и кто-то отдельно был вообще. О мечтах сложно 
сказать, сама ещѐ не знаю, о чѐм и мечтаю) Скорее могу 
назвать это не мечтой, а целью. Хочу закончить школу нормаль-

но и экзамены сдать хорошо. 
Постараюсь набрать хоро-
шие баллы за устное собеседо- вание и за 
ИП. Вот так вот. Школу Калининскую, конечно, 
вспоминаю. Как я про неѐ забуду, если с ней 
столько всего связано!»  



24 сентября после уроков мы всей шко-
лой собрались и пошли в поход. По дороге к 
месту лагеря мы шли и разговаривали о сво-
ѐм. После того как мы пришли туда, мы по-
могли разжечь костѐр, потом приготовили 
место, где будем сидеть, и разложили еду. 

Потом у нас начались подвижные игры. 
Мы играли, бегали, прыгали… Нам было 
очень весело! У нас был конкурс «Собери 
костѐр», где наша команда победила, так как 
наш костѐр был самый большой.  

     После этого мы пошли жарить картош-
ку и сосиски, и у нас случилась беда: Со-
нина вкусная поджаренная сосиска упала 
прямо в костѐр! Но мы не растерялись, 
быстренько взяли палочки и достали еѐ.  

      А когда мы уходили с пикника, мы пе-
ли песни!     
      Мне 
очень по-
нравился 
поход, по-
тому что 

я весело и с пользой провела время со своими друзь-
ями. Хотелось бы,   чтоб было побольше таких весѐ-
лых моментов в нашей школьной жизни!  

Заметка  
Полины Дмитриевой,  

корреспондента  8 класса 

Дружный  Дружный  
наш походнаш поход  



      6 октября в школе был праздник - День 
учителя. В этот день некоторые ученики по-
пробовали себя в роли учителей: третьим уро-
ком по расписанию были проведены «уроки 
самоуправления».  
       По словам но-
вых «учителей», 
поначалу им было 
страшно и волни-

тельно, но потом вся тревога исчезла, 
уроки были проведены успешно, ученики 
были послушными. Но молодые препода-
ватели думают, что они не соответствуют 
этой профессии, потому что работа учителя 
показалась непростой. 
      После уроков было проведено празднич-
ное мероприятие в актовом зале,  где прини-
мали участие все классы с 1 по 9. Там было 
много поздравлений и песен, смешные сцен-

ки и танцы.  
       Всем учителям концерт понравился!  

Заметка  
Ольги  

Коноплѐвой,  
корреспондента  

9 класса 



       

Идеальный  учитель… 
Какой он? 

 Добрый, с юмором, пони-
мает ученика в любой 
ситуации. 

 Роман Палыч! 
 Это Роман Павлович! 

Он всегда нас понимает! 
Он классный учитель! 

 Идеальный учитель доб-
рый и в меру строгий. 

Если б я был учителем... 

 Я бы сделала так, чтоб в столовой давали ко-
лу и конфеты, никогда не ставила бы плохих 
оценок. 

 Я бы сильно не кричала, веселила учеников. 
 Я был бы как Роман Павлович! 
 Я бы не ругалась, разрешала сидеть в телефо-

нах к концу урока, сделала бы бассейн с шари-
ками и батуты. 

 Я бы сделал перемены длиннее, чем уроки. 
 Я бы старалась не задавать домашнее зада-

ние, объясняла бы так, чтоб все понимали. 
 Я бы ввела такой предмет, как гимнастика. 
 Я бы включила в школьную программу хорео-

графию, танцы. 
 Я бы сделала в школе живой уголок. 
 Я бы больше внимания уделяла изучению ис-

кусства. 
 Не ругал бы учеников. 

В преддверии Дня учителя мы предложили 
ученикам 5-6 классов продолжить две фразы: 

1) Идеальный учитель…  
2) Если б я был учителем… 

И вот что из этого получилось 



Снежанна Квасникова 

*** 

Позвали две девушки ангела.  

Одну он спросил: «Чего же ты хочешь, милая?»  

Она отвечает без сил:  

«Богатства хочу, большой дом и мужа богатого».  

Тут же исполнилось пожелание девушки.  

И был у неѐ муж, и богатство, и дом,  

Но несчастья полно кругом.  

 

Повернулся ангел к другой.  

И задаѐт ей вопрос такой: «А чего же хочешь ты?» 

Дева неземной красоты  

Ответила ангелу:  

«Не нужны мне богатства и жемчуга,  

А хочу я счастья и дом, полный тепла».  

В миг желанье сбылось. 

Глаза еѐ были полны радости слѐз.  

А у первой же - горесть одна.  

Но всѐ же получила то, что желала она. 

Наше  
творчество 

Творим, сочиняем, танцуем, поем, 
Спортзал посещаем, в походы идем. 

У нас не случайно талантов не счесть, 
Всех рангов уже победители есть! 

Екатерина Шутимова 

Зло - это мы! Часто такое бывает, что люди относятся к животным, как к какой-то вещи, от 
которой можно избавиться. Я очень много видела видео насчѐт этого, и каждый раз это доводи-
ло меня до слез… 

На прошлой неделе у меня пропал кот. Что с ним случилось, я не знаю, но, возможно, его 
уже нет в живых. А я так скучаю! Он был для меня другом... Воспоминания так и крутятся в 
голове, не давая покоя. Вредный, смешной, ласковый Нафаня... Мне кажется, ему всѐ прости-
тельно: то, что рвал новые обои, воровал резинки для волос, царапал кресло… И то, что принѐс 
в квартиру живую мышь, которую пришлось потом ловить нам... Мне его ужасно не хватает. 
Каждый раз он меня провожал и встречал из школы. Сейчас я прихожу домой - никто не ждѐт, 
никто не радуется моему приходу, дома пусто... Когда мне грустно, Нафаня приходил, мурлы-
кал, тѐрся о меня, а если хоть одна моя слезинка упадѐт, он сразу же вытирал еѐ своей головой с 
моей щеки. Бывало, по утрам будил меня, когда мне было лень вставать. А однажды я легла 
спать поздно, и Нафаня сел на мою шею и убаюкивающе мурлыкал. Я пошевелилась, чтобы 
лечь поудобнее, а он мне бац лапой по голове! В последнее время он часто наблюдал, как я де-
лаю уроки, специально ложился на учебник, чтобы я отвлеклась и погладила его. Но за не-
сколько дней до его пропажи я была злая, всѐ раздражало меня, и я сорвалась на Нафаню из-за 
его непрерывного мяуканья. Я теперь чувствую себя виноватой перед ним, ведь он не сделал 
ничего плохого. Но теперь поздно... А так хочется извиниться, снова ощутить мягкую, пуши-
стую черную шѐрстку и услышать родное мяуканье. Животные бывают намного человечнее 
людей. 

Люди - зло. Конечно, не все, но всѐ же есть такие, которые хуже даже 
самых опасных животных. Кого-то из-за небольшой ошибки будет мучать 
совесть, а кто-то, кто издевается над животными и мучает их, даже не по-
жалеет о том, что сделал. По моему мнению, человек должен быть опорой 
для «братьев наших меньших», ведь некоторые из них могут исчезнуть с 
лица земли без человеческой помощи. Обращаться с животными нужно 
так, как вы обращаетесь к дорогими вам людям - с нежностью и заботой. В 
большей степени я имею ввиду домашних животных, но это не значит, что 
к диким животным нужно относиться плохо, просто к диким не подойти 
близко и не проявить никакой нежности, да и не надо этого, они должны 
жить без вмешательства людей. Но вы не подумайте, что я всех людей 
приравниваю к животным, нет! Мы все жители одной планеты и должны 
жить мирно, не истребляя друг друга.  


